

JOURNEE JEUNES CHERCHEURS II
3 et 4 mai 2007
Appel à contribution

"A l'ombre des mots : dire et penser le Moyen Âge"
Comment parle-t-on du Moyen Âge?
Comment le Moyen Âge nous parle?

Désigner au plus proche la réalité médiévale nous demande de nous interroger sur les mots du Moyen Âge et leur difficile interprétation.

Comment la nécessaire réflexion lexicale peut-elle devenir un outil ou un obstacle à l'appréhension du monde médiéval? L'utilisation de certains concepts et notions appliqués par la communauté scientifique contemporaine est-elle, dans ce sens, pertinente?

A vous de venir partager les problèmes que vous avez rencontrés dans l'objectivation de votre sujet d'étude.

Résumé d'une dizaine de lignes à envoyer, **avant le 20 mars 2007** à assoc_janua@hotmail.fr.